

目に見える成果を ～小さな変化を意識して～



8月24日(土)のPTAふれあい作業、
たくさんのご協力ありがとうございました!

「よりよい聴き手に」 (前期後半開始集会校長講話より)

前期後半が始まりました。前期前半の最終日の集会で、「夏休みは、皆さんにとって、自立(自律)するため、そして自分を成長させるための大切な機会となります。」という話をしました。MYプロジェクトの、自立して生活できましたか? 「朝ご飯を食べる」、「計画的に学習をする」の3つができましたか? 前期後半も、「凡事徹底」、そして「自己への挑戦」「他への貢献」を目標に、ぜひ、「当たり前」の事は当たり前にする、人に迷惑をかけない、そして、「自分のために全力でがんばる」、「だれかのために行動する」など、しっかりと意識をいってほしいと思います。



『主体性と協働性を育み、夢の実現に挑戦する生徒の育成』
『「凡事徹底」そして「自己への挑戦」・他への貢献』

西合志南中学校
学校通信
令和6年9月4日
第5号
発行責任者
大山 寛
井上 竹久

台風も過ぎ去りましたが、皆さま大丈夫だったでしょうか。幸い、学校には大きな被害もなく無事でした。皆様も大事なことを願っております。さて、2日間の休校もあり、前期後半のスタートは期末テストから始まりました。テストは皆真剣に取り組みすることができておりましたが、夏休みの学習がどれだけできていたかという目安にもなりません。来週には返却も

始まりですが、結果はしっかりと受け止めてほしいと思います。今回の見出しは、「目に見える成果を」としました。それは、テストの結果のことを言っているのではありません。もちろん、少なからずそのことも含まれてはいますが、大切なことは、夏休みの生活を通して「自分は少し変わったぞ」「成長したぞ」という気持ちで学校生活を送ってほしいということです。その成果は小さなことでかまいません。「挨拶ができるようになった」「給食の準備が早くなった」「無言掃除ができた」などで十分です。夏休みを経て自分の中で何か変化があり、その方向で働けば、それは立派な成長です。それ

九州中体連出場

夏休み中の部活等での頑張りをご紹介します。男子バスケット県中体連で優勝を果たしました。佐賀で行われる九州大会への出場を決めました。バスケ部は、佐賀代表との対戦でしたが、残念ながら惜敗でした。

テニスは福岡開催です。センターコートで福岡1位と対戦しましたが惜しくも敗れました。柔道は、地震の影響もあり途中で中止となりました。



のことは、家庭生活でも同様です。皆がそのような実感を持てるよう、ご家庭でもぜひお声掛けください。前期後半もどうぞよろしく願います。

柔道 県大会で上位入賞を果たし、個人戦で九州大会出場を決めました。硬式テニス 県大会の個人ダブルスにて上位入賞を果たし九州大会出場を決めました。



草刈り前(右)と草刈り後(左)の違いは一目瞭然です。スッキリしました!



感謝状贈呈式の様子です

地域のご協力に感謝

本日9月4日(水)に、合志市教育委員会による感謝状の贈呈式が本校会場にて行われました。これは、8月中旬に、本校敷地内の除草作業を行っていただいたことに對するものです。合志市建設業協会の方々に行っていただきました。かなりの面積でしたが、草も非常に覆い茂っておりましたが、さすがは専門の方々、重機やパッカー車などを用いて、2日間ほどできれいになりました。本校からは代表して大山校長先生と、生徒会長の緒方さんが出席し、感謝の意を伝えました。学校が日頃から多くの方々に見守ってもらっていることを改めて感じた瞬間でした。

吹奏楽部定期演奏会が実施されます。とき 9月25日(白)13時開演 場所 ヴィジュアル文化会館 お時間のある方はぜひ!



学校ホームページ更新中! 右のQRコード読み取り電子媒体です。左の方はQRコード自体をタップすればページにジャンプします。

